

Projekt „Plastikmüll im Meer“ der Klasse 1b

Die Klasse 1b hat sich mit dem Thema „Plastikmüll im Meer“ beschäftigt. Wir haben das Buch „Herr Krake räumt das Meer auf“ gelesen. Darin geht es um einen Kraken, der nach einem Urlaub nach Hause kommt und feststellen muss, dass sein Zuhause voll mit komischen, neuen Bewohnern ist, die nicht sprechen können. Nach einiger Zeit erkennen die Tiere, dass dies Plastikmüll ist, der gefährlich für alle ist. Also beschließen sie, das Meer „aufzuräumen“.



Wir haben uns anschließend damit beschäftigt, wie der Plastikmüll in das Meer kommt, wie lange er dort verbleibt und was wir tun können, um Plastikmüll zu vermeiden.

Die Kinder haben Bilder von Herr Krake gemalt und zusammen ein Plakat gestaltet. Am Schulfest haben wir Herr Krake aus Toilettenpapierrollen gebastelt.



Wie lange lebt der Müll im Meer?

 Wollsocke	 Plastikflasche	 Wendel
5 Jahre	450 Jahre	450 Jahre
 Plastiktüte	 Styroporbecher	 Schraubverschluss
20 Jahre	50 Jahre	200 Jahre


